



DIEPPE - 30/31 MAI et 1^{er} JUIN 2025

Communication IDéA 2025 #1

Cette fin d'année est l'occasion de vous souhaiter un joyeux Noël ainsi qu'une belle soirée de Saint Sylvestre
Nous vous confirmons que nous vous attendons très nombreux à Dieppe pour fêter le

70^e anniversaire d'Alpine

Après avoir rendu hommage à son créateur Jean Rédélé en 2022 et à l'équipe championne du monde des rallyes en 2023, nous vous invitons à venir célébrer les 70 ans de l'aventure industrielle de la marque dieppoise et à saluer les nombreux acteurs de l'épopée Alpine et leurs contributions à Dieppe et ailleurs.

L'affiche officielle, à venir en janvier, sera le reflet des principaux modèles produits de 1955 à 2025 que vous pourrez admirer, avec bien d'autres, dans un grand « Musée éphémère » sur le front de mer de Dieppe.

Outre l'incontournable village « Dieppe Passion Alpine » qui sera ouvert tout le week-end de l'Ascension 2025, et sans dévoiler la totalité des activités et surprises prévues par IDéA et Alpine, vous pouvez noter :

Vendredi 30 mai : 2 rallyes touristiques (nouveaux roadbooks) vous feront parcourir les belles routes côtières et de l'arrière-pays dieppois avec quelques visites mémorables. D'autres auront peut-être la chance de visiter la Manufacture Alpine Dieppe Jean Rédélé.

Samedi 31 mai : Les rues de Dieppe et son front de mer vibreront au son de la parade dynamique de quelques Alpine mythiques. Nous avons également revu la formule des dîners sous chapiteau et préparons une soirée anniversaire que nous voulons festive.

Dimanche 1^{er} juin : Soyez les acteurs de la plus grande parade d'Alpine jamais réalisée au monde, sur l'ancien circuit de Dieppe / Saint Aubin des années 1925 à 1939.

Comme l'an dernier, la billetterie sera accessible via notre site web www.70ansalpinedieppe.fr/ à la mi-janvier 2025. D'ici là, pensez à réserver vos hébergements et si besoins contacter nous (contact@idea.fr)

Nous souhaitons mettre à l'honneur les « **Grand-mères** » Alpine (A106, A108, GT4, A110 « Tour de France » (d'avant le 1^{er} janvier 1967) et les productions étrangères sous licences (Interlagos, FASA, Dinalpin, Bulgaralpin). Leurs propriétaires bénéficieront d'un emplacement central et de conditions spéciales.

L'équipe IDéA.

*IDéA, association dédiée à l'organisation d'événements liés à l'histoire d'Alpine regroupant l'**Association des Anciens et Actifs d'Alpine et le Club Alpine Dieppe**

English summary:

After having paid tribute to “the” founder Jean Rédélé in 2022 and to the world rally championship team winner in 2023...

In 2025 we'll be celebrating 70 years of industrial adventure for the Dieppe brand, and salute the many contributing players in the Alpine epic in Dieppe and abroad.

The official poster, to be unveiled in January, shall feature the models produced from 1955 to 2025. On Ascension week-end you'll see them in real size in a large “Musée éphémère” (“temporary vehicle exhibition”) on Dieppe’s waterfront.

On top of the unmissable “Dieppe Passion Alpine” village and the “Musée éphémère”, we can already disclose some of the activities planned in common by IDéA and Alpine Cars during this 2025 Ascension

Friday May 30th:

2 touristic rallyes (with new roadbooks) will take you along the beautiful coastal roads of the Dieppe hinterland associated with some memorable visits. Some (few) others may be lucky enough to visit the Manufacture Jean Rédélé.

Saturday 31st:

Dieppe streets and sea front shall roar to the sound of a bunch of mythical Alpine in a dynamic parade. We've also decided to revamp our marquee dinners toward a festive anniversary dinner.

Sunday June 1st: Be part of the biggest Alpine parade ever held in the world following the trail from the former Dieppe / Saint Aubin Grand Prix circuit from 1925 to 1939.

A host of attractions and surprises will be on offer on the sea front alongside

Inscriptions from mid-January 2025 on www.70ansalpinedieppe.fr/

This year we'd like to give a special pride place to Alpine's “Grand Mothers” cars (A106, A108, GT4, A110 “Tour de France” (manufactured before January 1967) and to foreign licensed productions (Interlagos, FASA, Dinalpin, Bulgaralpin). Their owners will benefit from a central location and special conditions for registration.

In the meantime, we recommend you to already book your accommodation (if necessary, you can contact us at contact@idea.fr)

